



## ***Lettre du président n°1-juillet 2018***

*Bonjour les ami(e)s,*

*Voilà votre première lettre. Il y en aura une tous les mois jusqu'à la fin du présent mandat. Elle s'adresse à tous les membres du club ainsi qu'aux proches. Destinée à renforcer notre cohésion, elle est appelée à faire circuler l'information, à laisser libre cours à la parole au sein de notre club. Elle est aussi pratique et constitue une sorte de pense-bête qui vous rappelle régulièrement les événements à venir où ceux dont il convient de se souvenir, attire votre attention sur tel ou tel aspect de la philosophie rotarienne ou événements concernant notre mouvement ou la vie de notre club local.*

*Deux illustrations maximum l'accompagneront. Ce n'est pas un album et elle ne remplace pas les informations qui doivent se trouver sur le site du club, la Lettre du district, Le Rotarien même dont nous serons, j'espère, des hôtes réguliers et la belle galerie de photos de notre ami Daniel Millot, le précieux gardien de nos mémoires.*

*GB*

### ***Passation de pouvoir entre Hildegard et Gabriel***

*Ce fut une belle passation dans le très beau cadre de notre siège. L'occasion de le voir sous un autre angle. Apéritif convivial, festif et original dans la rue de la Jauge. Une première pour nous! Cela donne quelques idées pour l'avenir. Plus globalement, une passation apaisée et sereine, décontractée et souriante aux couleurs rouge et blanc qui nous sont chers. Mention particulière à Johanna et Didier d'une élégance « alsacienne » rare. Une présence amicale de nos deux ADG, Plamen Mihalev, le sortant, et Jean Lampert, l'entrant, si je puis dire, et la présence amicale de quelques présidents voisins, Beatrice Erhard de Colmar Bartholdi et Claude Bisson-Vaivre de Sélestat- Centre Alsace.*



*Un repas de qualité ( merci les Rublmann !),une cérémonie qui, outre la passation de collier, fut l'occasion d'apprécier l'humour et les progrès en français de notre jeune et doué étudiant américain Matt Failor, à la veille de son retour aux USA, et de décerner des PHF aux méritants Gilbert Simler, notre très compétent Schatzmeister, et le toujours disponible Jean-Claude Louis, actuellement en charge d'Espoir en tête pour notre club. Sans oublier le PHF que le nouveau président remet à Hildegard , notre très estimée présidente sortante.*

## *Extraits des discours présidentiels*

*Hildegard* : « ... Pour rester dans la métaphore, biblique cette fois-ci, il y a des grains qui sont tombés sur une terre fertile, qui ont poussé et qui se sont développés, à cause d'un travail commun des jardiniers.

Mais – il y a aussi des grains qui n'ont pas encore eu la chance de pousser et de produire des fruits à récolter.

Il y a peut-être un petit effort supplémentaire et commun à faire encore.

Ce n'est qu'ensemble que nous sommes forts et que nous arriverons. Partager l'engagement et les efforts, ensemble, signifie aussi, partager la joie d'avoir réussi.

«*Geteilte Freude ist doppelte Freude*“ ! Une joie partagée est une double joie !

Travailler en équipe et en transparence c'est pour moi la garantie d'une réussite et une raison de plus pour dire MERCI de votre engagement et de votre soutien durant mon mandat.

MERCI à vous toutes et à vous tous ! »

\*

*Gabriel* : « ..Tu ne t'étonneras donc pas que je place mon mandat dans une filiation toute« hildegardienne » et que mon intention est de prolonger l'esprit et la dynamique que tu as initiés. Nous savons tous par expérience qu'un mandat d'un an est tellement court, qu'il vous permet à peine de vous poser. Vous êtes, à l'instant, devenu président que vous voilà déjà « past ». Cela passe tellement vite et vous savez qu'à nos âges la sensation du fugace, du furtif et de l'éphémère l'emporte progressivement. Nous devons donc, par sagesse, mais aussi par réalisme, nous inscrire dans la continuité, bâtir un programme pluriannuel, désigner et associer d'emblée ceux qui nous succéderont, veiller à nous renouveler et à nous rajeunir, intégrer sans exclure, assister les jeunes sans oublier les anciens, partager et transmettre, être présent à l'international tout en occupant le terrain local, attentif à l'évolution et de la cité et du monde, *urbi et orbi*, et en tout point « être l'inspiration » pour entrer de plain pied dans la formule que notre président du Rotary international a choisi pour son mandat 2018-2019. »

## *A inscrire sur vos Agendas, uffschriewe, wenn's beliebt*

**Vendredi 13 juillet à 12h15 au siège** ( eh oui !), Bruno Caro, le directeur du château du Haut-Koenigsbourg est notre hôte à 12h15.

**Vendredi 20 juillet, à 17h**, nous visiterons la Bibliothèque Humaniste dans son nouvel écrin avec nos amis du Rotary Centre Alsace, puis nous nous retrouverons au siège pour un dîner amical. C'est le 3e vendredi du mois !

**Vendredi 27 juillet, 12h15 au siège**, conférence statutaire de notre ami Jacky Duguéperoux. Venez nombreux, conjoints et amis réunis, l'intéressé le mérite amplement.

Beau mois de juillet à tous. Soyez assidus à nos réunions même celles de l'été. Nous avons un beau projet à bâtir ensemble.

Alles Guete. Gabriel

